

Pressemitteilung

19.02.2024

Abschluss der Jahresschwerpunktkampagne gegen Einsamkeit: Preise der erfolgreichen Adventskalender-Aktion übergeben

Mit einem besonderen Adventskalender haben das Gesundheitsamt und die Gesundheitsregion^{plus} die Jahresschwerpunktkampagne "Licht an – damit Einsamkeit nicht krank macht" des Bayerischen Staatsministeriums für Gesundheit, Pflege und Prävention abgeschlossen. Darin waren fast 20 verschiedenen Adventsveranstaltungen auch ein Gewinnspiel abgedruckt, das verschiedene Preise und weitere Treffen in 2024 versprach. Die Gewinnerinnen und Gewinner der Aktion erhielten nun im Gesundheitsamt Mühldorf ihre Preise.

Im ganzen Landkreis hatten Gesundheitsamt und Gesundheitsregion^{plus} Mühldorf a. Inn die Licht an-Adventskalender in Zusammenarbeit mit den Städten, Märkten und Gemeinden verteilt. Darin aufgelistet: die schönsten vorweihnachtlichen Veranstaltungen im Landkreis. Diese lockten mit Losboxen, in denen das Gewinnspielticket aus dem Kalender eingeworfen werden konnte. "Wir haben gemerkt, wie gut die Aktionen gegen die Einsamkeit ankommen.", erklärt Andrea Bonakdar, Ärztin am Mühldorfer Gesundheitsamt. Vorgegangen waren die erste Mühldorfer Picknicktafel und das vorweihnachtliche Zusammenkommen im Inn-Stadtpark unter dem Motto "Licht an – für den Advent".

„Mit dem Adventskalender haben wir die Brücke ins neue Jahr geschlagen“, erläutert Julia Weiss, Geschäftsstellenleiterin der Gesundheitsregion^{plus}. "Das Schwerpunktthema des Ministeriums gilt normalerweise für ein Jahr, aber für uns ist wichtig, nachhaltig und dauerhaft Verbesserungen anzustoßen." Und so galt es 36 Gewinne auf knapp 180 Teilnehmerinnen und Teilnehmer zu verlosen: Wirtshausgutscheine, Kulturgutscheine, Gutscheine für Stadt- und Turmführungen, aber auch Bildungsgutscheine waren im Lostopf. Andrea Bonakdar und Julia Weiss übergaben die Geschenke im Beisein von Kerstin Fottner (Stadt Mühldorf; Kooperationspartner der Picknicktafel) und Natalia Schweizer (Sozialpädagogin am Gesundheitsamt) an die Gewinnerinnen und Gewinner. Bei der kleinen Feierlichkeit im Mühldorfer Gesundheitsamt wurde auch gleich auf einen Termin im Jahr

2024 hingewiesen: die 2. Mühldorfer Picknicktafel am Donnerstag, 25. Juli im Mühldorfer Inn-Stadt-Park.



Bildunterschrift: Julia Weiss (Geschäftsstellenleiterin der Gesundheitsregion^{plus}, rechts) und Andrea Bonakdar (Gesundheitsamt Mühldorf a. Inn, Zweite hinten links) mit den Gewinnerinnen und Gewinner der Adventskalender-Aktion „Licht an“.

Bildnachweis: Pressestelle Landratsamt Mühldorf a. Inn